

J.A. MARTÍNEZ

■ Reencuentro en la Universidad de Alicante. Alumnos que formaron parte de la primera promoción de la carrera de Medicina regresaron ayer al campus para celebrar el cincuenta aniversario del inicio de su aventura universitaria. La promoción que empezó en el curso 1972/73 empezó sus estudios cuando ni siquiera existía la Universidad alicantina como tal y era un Centro de Estudios Universitarios (CEU). Una treintena de estos alumnos han regresado este viernes al campus para celebrar la efemérides. Una vuelta que además coincide con el año en que los estudios de Medicina han vuelto también a la UA, después de que dicha carrera se desgajara para pasar a depender de la Universidad Miguel Hernández de Elche cuando se puso en marcha hace veinticinco años.

Los estudiantes que ahora formaron parte de esta primera promoción que empezaron a estudiar Medicina en Alicante volvieron atrás en el tiempo, para recordar los años de su formación universitaria. Muchos de ellos, ni siquiera eran originarios de la provincia, ya que había una buena puerta que procedía de Palma de Mallorca y que se matriculaba en este centro por la falta de estos estudios en sus ciudades de origen. Durante esos primeros años, los tres primeros cursos se estudiaban en Alicante y los otros se com-

Homenaje en el campus. Los estudiantes que formaron parte de la primera promoción de Medicina en la Universidad de Alicante regresaron al campus este viernes para celebrar el cincuenta aniversario de su promoción. Una carrera que arrancó con 50 alumnos y para la que pidieron matricularse 150.

El doble regreso de Medicina a la UA

► Alumnos de la primera promoción de la carrera universitaria se reencuentran en la Facultad de Ciencias de la Salud 50 años después

pletaban en València. Durante el reencuentro recordaron que la muerte de Franco les sorprendió mientras estaban en la capital del Turia, donde se cerró la Universidad y les mandaron a casa con motivo del óbito del dictador. Dos de los estudiantes de aquella primera promoción se quedaron como catedráticos en la UA, entre ellos el doctor José Tuells.

Los antiguos alumnos estuvieron recorriendo el campus, muy cambiado al que conocieron en su día, donde sólo había unos pocos edificios del antiguo aeródromo militar donde se desarrolló después todo el campus universitario. Algunas de las clases que recibieron en su día fueron en un edificio que albergaba anteriormen-

te un polvorín.

Durante su estancia fueron recibidos por el actual decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, José Antonio Hurtado, se encargó de darles la bienvenida, recordando cómo este cincuenta aniversario ha coincidido con el regreso del grado de Medicina a la UA, cuyo primer curso arrancó el pasado mes de septiembre. «Ha sido una coincidencia», señaló y destacó cómo había venido trabajando desde el año 2015 para que Medicina regresara. «Surgió la oportunidad y hubiera sido una irresponsabilidad dejarla pasar. Se presentaron estudios muy rigurosos para justificar la propuesta y sobre todo que este regreso no iba a suponer un gran desembolso de

dinero público, ya que todos los departamentos se quedaron aquí cuando se segregaron estos estudios para transferirlos a la UMH», dijo.

Otro de sus anfitriones en el acto fue Francisco Sánchez del Campo, que fue profesor de Anatomía de aquella primera promoción, quien hizo un repaso de todos aquellos primeros años y los primeros profesores que empezaron dando clases a aquella promoción. Entre la cronología apuntada, destacaba la gran aceptación de la llegada de Medicina a Alicante: un total de 150 estudiantes solicitaron plaza, frente a 50 en Derecho. Entre esos profesores estaba también ayer entre el grupo de visitantes como una más la psi-

↓
LA CLAVE
PRECEDENTES
Una carrera que arrancó antes de que existiera la Universidad de Alicante
► Medicina arrancó el Centro de Estudios Universitarios de Alicante (CEU), el germen de lo que luego fue la Universidad.

LA CIFRA
150
Los estudiantes que pidieron estudiar en la primera promoción
► Un total de 150 estudiantes solicitaron plaza en Medicina de Alicante el año de su creación y empezaron 50.

cóloga María Angustias Oliveras. El evento se cerró con una proyección de fotografías de aquellos años, en las que se podían ver los 600 aparcados frente a la puerta de los edificios del campus. Allí se repartieron orlas con las fotos de todos los estudiantes de esa primera promoción, tanto de la época como las actuales.



Imagen de grupo de los estudiantes de la primera promoción de Medicina en su reencuentro en el campus.